



Culmina Morena la LXV Legislatura con la conciencia tranquila: Ignacio Mier



El Grupo Parlamentario de Morena culmina la LXV Legislatura con la conciencia tranquila, afirmó su coordinador, el diputado Ignacio Mier Velasco.

En declaraciones a representantes de medios de comunicación, resaltó que con las reformas avaladas se logró reducir la pobreza e incrementar el consumo, lo que ha permitido que México se posicione como una de las dos economías más grandes del mundo, con una moneda de las más apreciadas.

“En general que los indicadores macroeconómicos estén bien, pero sobre todo abajo, que a las familias más necesitadas haya llegado el bienestar”, manifestó.